



NÜRNBERGER
VERSICHERUNG

BT4all FA 2025 4.0.0

Bekannte Fehler – Workarounds sowie Hinweise
Nürnberg, 02.12.2025

EKS-Antragstool in BT4all vorübergehend gesperrt



Aktuell können Anträge zur Ausübung der EKS-Option im Vermögensaufbau4Kids nur manuell eingereicht werden.

Manuelle Vorgehensweise

- Wahl des gewünschten EKS-Produkts (SBU, SDU, SBU-FC, SBU-S oder GF) für die Optionsausübung
- Antrag erzeugen und ausdrucken
- Gesundheitsfragen durchstreichen
- Zusätzlicher Vermerk auf Antrag „**EKS-Option aus Vertrag 222XXXXXXXXX**“ und den Nachweis für das Ereignis (Wechsel in die weiterführende Schule/Beginn Ausbildung/Beginn Studium/Berufseintritt) beifügen

The screenshot shows a web page titled "Antragsprozess EKS-Option zur NÜRNBERGER Kindervorsorge". The main form is titled "Daten" (Data) and contains fields for "Bestandsvertrag" (Contract), including "Vertragsnummer Vermögensaufbau4Kids", "Geburtsdatum versicherte Person", "Eintrittsalter der VP in Jahren", and "Beginn des neuen Optionsvertrages". A "Prüfen" (Check) button is located at the bottom right of the form. To the right of the form, there is a sidebar with the title "Vermögensaufbau4Kids EKS-Option" and a list of "Ereignisse für die einmalige Inanspruchnahme" (Events for one-time claim). Below this is a section titled "Max. monatliche Rentenhöhe" (Maximum monthly pension amount) with the text "1.000 EUR bzw. mit der EKS-Option plus 1.500 EUR*". Further down is a section titled "Frist für die Inanspruchnahme" (Period for claiming) with the text "6 Monate ab Ereignis". At the bottom of the sidebar is a small note: "© 1993-2012 NÜRNBERGER Versicherung. Alle Rechte vorbehalten." On the far right of the sidebar, there is a photo of a young child playing with a paper boat in water. Below the photo is a section titled "Mögliche Zielprodukte der EKS-Option:" (Possible target products for the EKS-Option) with a list of four items.

Unterschriebenen Antrag (inkl. Nachweis z.B. Arbeitsvertrag, Immatrikulation) an das Postfach **leben-antrag@nuernberger.de** senden.

Haftungsbeschränkung

Die Inhalte dieser Präsentation wurden mit größtmöglicher Sorgfalt und nach bestem Gewissen erstellt. Dennoch übernimmt die NÜRNBERGER keine Gewähr für die Aktualität, Vollständigkeit und Richtigkeit der bereitgestellten Informationen. Die NÜRNBERGER haftet nicht für Schäden, die daraus resultieren, dass auf die Vollständigkeit, Aktualität und Richtigkeit der Inhalte dieser Präsentation vertraut wurde. Die NÜRNBERGER behält sich das Recht vor, jederzeit Änderungen, Ergänzungen oder Löschungen der Inhalte dieses Foliensatzes vorzunehmen.

Urheberrecht

Die in dieser Präsentation veröffentlichten Inhalte, Werke und bereitgestellten Informationen sind urheberrechtlich geschützt. Jede Art der Vervielfältigung, Bearbeitung, Verarbeitung, Einspeicherung und jede Art der Verwertung außerhalb der Grenzen des Urheberrechts bedarf der vorherigen schriftlichen Zustimmung der NÜRNBERGER. Das unerlaubte Kopieren der bereitgestellten Informationen ist nicht gestattet.

Personen- und Funktionsbezeichnungen stehen für alle Geschlechter gleichermaßen.

Die Foliensätze sind nur für den internen Gebrauch und nicht für den Informationsaustausch mit Versicherungsnehmern bestimmt.

Herausgeber: NÜRNBERGER Versicherung
Ostendstraße 100, 90334 Nürnberg
www.nuernberger.de